

"Soy un Presidente que nunca fui denunciado por corrupción", destacó Alberto Fernández



El presidente Alberto Fernández destacó hoy que dejará el Gobierno el próximo 10 de diciembre sin haber sido denunciado por corrupción y enfatizó que se irá a con el «mismo patrimonio» que tenía cuando asumió el cargo hace cuatro años.

«Soy un Presidente que nunca fui denunciado por corrupción y que además dejo el Gobierno con el mismo patrimonio con el que entré. No tengo cuentas ni testaferreros ni nada en el exterior y, como yo, los funcionarios de mi Gobierno», remarcó Fernández, en una entrevista con el portal uruguayo El Observador.

Fernández sostuvo también que, en los «cuatro años» de su administración, «fue el período en el que más obras públicas se hicieron».

«Se hicieron 7.000 obras públicas de las cuales empezamos y terminamos 4.000 y 140.000 viviendas y no hay una denuncia de corrupción. Claro que hay que hacer política sin corrupción, claro que no hay que enriquecerse», subrayó el mandatario.

Acerca del futuro del peronismo, Fernández evaluó que el espacio «tiene que abrir un debate interno sobre cómo ser en adelante» su rol de opositor.

Sobre su relación con la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner durante su gobierno, el Presidente aseguró que la titular del Senado «fue escuchada».

«Cristina fue escuchada y hacía declaraciones. Además la escuchaba en privado. Lo que es verdad que no la obedecía en todo lo que quería que la obedezca. Pero no era mi misión y ella lo supo desde el primer día», puntualizó.

«El Presidente no le debe obediencia a nadie», aseveró Fernández y agregó: «Escuchar escucho, lo que pasa es que no siempre estoy de acuerdo».